

**Question avec demande de réponse écrite E-003910/2022
à la Commission**

Article 138 du règlement intérieur

Emmanuel Maurel (The Left)

Objet: Soirée dans le metaverse - Coût et participation

Dans un article publié le 30 novembre sur le site Politico¹, un journaliste relate la soirée organisée le mardi 29 novembre par la Commission européenne dans le «metaverse». L'objectif de cette soirée numérique était, selon la bande-annonce de l'événement, de faire découvrir comment la Commission européenne «s'attaque aux défis mondiaux qui nécessitent une action mondiale» dans le cadre du projet Global Gateway.

Si la mise en place d'une initiative destinée à ouvrir aux jeunes la politique européenne est de bon aloi, le coût de cette opération, 387 000 EUR, pour accueillir finalement... cinq invités (la plupart étant des journalistes) pose question alors que l'heure est aux économies dans toutes les autres institutions européennes.

1. Comment cette initiative a-t-elle été validée?
2. Quel bilan la Commission européenne tire-t-elle de cette expérience ratée?

Dépôt: 1.12.2022

¹ https://www.politico.eu/article/eu-threw-e387k-meta-gala-nobody-came-big-tech/?utm_source=LinkedIn&utm_medium=social.